

ほんでんやま通信

令和4年 3月発行

桜が開花し、春爛漫の季節になりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。「コロナ禍」「感染防止」が日常のこととなって3回目の春を迎えました。この間、継続させていただいている当施設の感染拡大防止対策について、皆様方のご理解ご協力に感謝申し上げます。



2階フロアに雛壇飾りを設置しました。おひなさまの登場で、もうじき来る春を感じていただいています。



台紙に色とりどりのモールやスポンジ、造花などを思い思いに貼っていただきました。皆さんの作品をつなぎ合わせてステキな壁面飾りが完成しました。

壁面飾り 創作



ワクチン追加接種

2月から3月にかけて、新型コロナウイルスワクチン追加接種を行いました。数を重ねること今回で3回目。今後も皆さんの生活が守られるよう、感染防止に努めます。

担当職員より

近況のご報告



2.14

バレンタイン と ホワイトデー

暦にちなんで・・・「うーんまいもん、食べたい。」ですね。すこしお洒落なティータイムを楽しんでいただきました。



3.14



節分 鬼退治



節分行事を楽しみました。鬼退治...というより、「交流」かな・・・。「笑う門には福来る」



◆◆◆ お知らせ ◆◆◆

面会について、今春から改めて感染拡大防止にご理解ご配慮いただきながら「窓越し面会」の対応をとらせていただきます。詳細は別紙にてご確認ください。

(不要の) ガーゼマスク、使い古しの綿シャツ、晒し生地の布 がございましたら、ぜひ施設へご提供ください。ご利用者の皮膚のケア・皮膚の保護等にさせていただきます。